

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La localidad triplica el número de contenedores de vidrio y papel para cubrir la demanda vecinal

En total hay 120 recipientes en las calles ■ El reciclaje de cristal aumentó el 10% el año pasado con más de 147 toneladas recogidas

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta, dentro del compromiso que mantiene el equipo de Gobierno en materia de reciclaje y medio ambiente, ha triplicado el número de contenedores en las calles, bien a través de inversiones propias o de los convenios firmados con la Diputación y entidades que no suponen ningún coste para el Consistorio.

La última actuación ha sido la incorporación de nuevos contenedores de recogida de vidrio y papel para atender la creciente demanda de este servicio y así cubrir todas las zonas y barrios del municipio. Ya son 120 los depósitos instalados en las calles santamartinas. Se trata de una inversión de unos 6.000 euros que ha asumido la Diputación a solicitud de los responsables municipales, que agradecen que haya concedido lo que les ha pedido, como afirma el concejal de Medio Ambiente, David Mingo.

Nuevos contenedores que permitirán que unos 1.500 habitantes tengan opción de disponer junto a sus viviendas de un punto de recogida de estos residuos. En concreto, se han instalado cuatro en la nueva zona residencial de Prado de los Guzmanes, dos al final de La Fontana (entre las calles Cascals y Estoril) y otros dos en las avenidas de Soria y Asturias (junto al Punto Limpio Municipal) para las 350 viviendas de estos sectores.

Se trata de un incremento que, en el caso del reciclaje de vidrio supera el 10%, ya que pasa a 147 toneladas (147.726 kilos) frente a los 137.000 de 2012, lo que supone una ratio por habi-



David Mingo junto a los contenedores de Prado de los Guzmanes. | ENE

La Diputación, a través del convenio con el Consistorio, asume los 6.000 euros de inversión de los nuevos depósitos

tante de 9,83 kilos al año. En el caso del papel el volumen de recogida desciende un 8,5%, aunque la ratio se mantiene y en general, como afirma el edil del área, la recogida de los distintos residuos ha aumentado sustancialmente en estos años desde que se implantó el servicio.

El equipo de Gobierno continuará en su apuesta por fomentar el reciclaje y seguir concienciando a la población la necesidad de separar los residuos desde el hogar, aunque el aumento en la recogida es resultado de las campañas de sensibilización.

■ CABRERIZOS



Aspace recibe la recaudación de la paella. La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, entregó al director de Aspace Salamanca, Juan José García, el cheque con 758 euros, correspondientes a la recaudación obtenida de la paella solidaria celebrada durante las pasadas Fiestas del Señor. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Comienza la III Muestra de Artes Escénicas. El grupo de teatro infantil Albahondra inauguró la III Muestra de Artes Escénicas del Ayuntamiento de Carbajosa, que se celebrará en el municipio durante esta semana, con la obra 'Un mundo de planetas', adaptación de 'El Principito'. | ENE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

## La localidad acoge el sábado la tercera edición del paseo en bici por caminos

Los aficionados a la bicicleta disfrutarán el próximo sábado, día 5, de la tercera edición del paseo en bici por los caminos de la localidad de Castellanos de Moriscos. Una actividad organizada por el Ayuntamiento con la colaboración del Club Amigos de la Bici de Salamanca, que tendrá lugar a partir de las 11 de la mañana desde el aparcamiento de las piscinas municipales. A partir de ahí comenzará el recorrido por los caminos agrícolas para disfrutar del paisaje y el entorno, pasando por pueblos vecinos. Al regresar, los participantes podrán darse un baño en la piscina. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El Consistorio aumenta un 35% las becas de libros para alumnos de Educación Infantil

Los colegios acogerán a 75 niños más de 3 a 5 años en septiembre

ENE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor de Armuña abre desde hoy y hasta el próximo día 31 el plazo de solicitud de ayudas de libros para alumnos de Educación Infantil.

En total, son 95 los niños en esta franja de edad, de 3 a 5 años, de los que 75 se incorporarán a los dos colegios públicos del municipio para iniciar su etapa educativa obligatoria.

Para ello, los responsables municipales, tras detectar que ya el pasado curso había aumentado la demanda, han decidido incrementar la dotación presupuestaria para cubrir estas necesidades y ha aumentado un 35% la partida, que pasa de los 3.000 a los 4.000 euros. El año pasado hubo 22 peticiones, de las que 10 fueron beneficiarias y obtuvieron los libros.

Los interesados pueden presentar a lo largo de este mes sus solicitudes para optar a estas ayudas, que se conceden en función del nivel de renta.

La resolución tendrá lugar en agosto y a partir de ese momento, el Ayuntamiento será el que adquiera los libros necesarios para entregárselos después a las familias y que los niños puedan iniciar el curso con sus libros.



Los escolares más pequeños podrán beneficiarse de las ayudas. | ENE